

----- Message transféré -----

**Sujet :** Cambriolages

**Date :** Mon, 25 Nov 2019 10:26:45 +0100

Mesdames, messieurs,

Au risque de me répéter, il est impératif de sensibiliser le maximum de personnes pour prévenir les cambriolages qui continuent à se perpétrer de manière assidue sur la périphérie de Besançon.

Ces cambriolages sont commis dans leur grande majorité à la tombée de la nuit, soit entre 17h00 et 20h00 de manière très aléatoire. Les auteurs accèdent le plus souvent à pied (ce qui implique qu'ils stationnent leur véhicule assez loin ou qu'ils sont déposés) et sont de ce fait très discrets et difficilement repérables une fois qu'ils sont dans les propriétés.

Il est important de sensibiliser sur ce phénomène et surtout de faire remonter sans délai tous renseignements, signalements de personnes ou véhicules, démarchages.....

Il est également bon de rappeler d'employer tous les moyens de prévention (alarmes, éclairages extérieurs, fermeture des volets dès la tombée de la nuit.....tout ce qui peut laisser supposer que les habitations ne sont pas inoccupées.

Ces jours derniers les communes touchées sur notre secteur sont Thise, Roche Lez Beaurprè et Novillars et principalement les zones pavillonnaires.

Merci de votre implication.

Cordialement



>

### Contre les cambriolages, ayez les bons réflexes !

